



1700 liefen für Herzkinder

Beim fünften Herzlauf Oberösterreich in Traun trafen sich am Sonntag 1700 Läufer und Walker aller Altersgruppen, um für den Verein Herzkinder Geld zu sammeln. Der Charity-Lauf, den das Trauner Stadtmarketing und der Verein VOL

Traun organisiert, ist mittlerweile ein beliebtes Familienfest geworden. Auch 600 Kinder waren mit dabei und liefen in unterschiedlichen Altersklassen. „Wir sind richtig stolz auf die großartige Entwicklung, die der Herzlauf gemacht hat. Für uns ist er der emotionale Höhepunkt im Trauner Veranstaltungskalender“, so Stadtmarketing-GF Karl-Heinz Koll. Foto: Herzlauf